

## Kantonsratsbeschluss über Beiträge aus dem Lotteriefonds 2025 (I)

Antrag vom 2. Juni 2025

**SP-GRÜNE-GLP-Fraktion (Sprecher: Gschwend-Altstätten)**

L.25.1.05: Festhalten am Entwurf der Regierung.

Begründung:

Demokratie ist der Grundpfeiler der Schweiz. Damit Demokratie funktioniert, muss sie verstanden und gelebt werden. Mit dem Projekt «Baustellen der Demokratie» wird eine Veranstaltungsreihe angeboten, in der Fragestellungen rund um Herausforderungen und Gefahren thematisiert werden. An den Veranstaltungen sollen wichtige Aspekte des Umgangs und Verständnisses von Demokratie ausgewogen beleuchtet und diskutiert werden. Gerade in einer Zeit, in der sich Staatsverdrossenheit breit macht, sind Anlässe dieser Art wichtig. Mit dem Lotteriefonds-Beitrag wird die Durchführung der Veranstaltungsreihe im Kanton St.Gallen ermöglicht.